

運動会 6月1日(日)

会場 サンビレッジしばた

「サンビレッジしばた」の体育館にて『いじみの分校運動会』が行われました。当日は、ご家族やご親戚、旧職員など大勢の方に来ていただきました。児童生徒はたくさん拍手や温かいご声援を力に変え、楽しく競技に参加することができました。

応援してくださった皆さま、ありがとうございました！！

開会式



代表児童生徒の素晴らしい選手宣誓で運動会のスタートを飾り、ゆずの「スマイル」の曲に合わせて、元気いっぱい体操することができました。

いじみの学級種目



「めざせ横綱!どすこいバトル」
児童生徒が力士になり、塩をまいたり、がたがた道を通ったりしたあと、校長先生、教頭先生との勝負に挑みました!!

あやめ学級種目



「ミyakミyakとレッツ・トライ!」
それぞれのコースで障害物を乗り越え、みんなで力を合わせてミyakミyakを作ることができました。

親子競技



今年の親子競技の景品は、なんと!!
新発田竹俣特別支援学校本校の生徒さんが作成した作業製品でした。素敵な景品にみんな大喜びでした。

全校リレー



赤白チームに分かれ、心を一つにしてゴールまでバトンをつなぎました。練習の成果を存分に発揮する児童生徒の姿が、とても素敵でした!!

閉会式



運動会を頑張った児童生徒に、校長先生から金メダルをプレゼント!!
最後は高等部3年生の生徒の素晴らしい閉会宣言で運動会を締めくくりました。